



Communiqué de Presse BBC Gréngewald Hueschtert

Concerne : Invalidation du résultat du match de demi-finale de la Coupe des Dames du dimanche 29/01/2023 entre T71 Dudelange et BBC Gréngewald Hueschtert par le Tribunal fédéral

Suite à la réunion du conseil d'administration du BBC Gréngewald Hueschtert du 7 février 2023, nous tenons à vous informer qu'après avoir examiné le jugement, le conseil a décidé à l'unanimité de faire appel contre le jugement rendu par le Tribunal fédéral en date du 5 février 2023.

Les principales raisons ayant poussés à faire appel sont les suivantes :

Dans son jugement, le Tribunal fédéral n'a nullement considéré les arguments avancés par le BBC Gréngewald Hueschtert, arguments qui se basent entièrement sur les statuts et règlements de la FLBB ainsi que sur les règles de la FIBA.

Nous estimons qu'en présence de règles claires de la FLBB et de la FIBA, le tribunal fédéral, comme toute instance judiciaire dans des pays comme le nôtre, est appelé à rendre un jugement en respectant les règles en vigueur.

S'y ajoute que la décision du Tribunal fédéral constitue un désaveu complet du Corps arbitral luxembourgeois de basketball.

Pressemitteilung des BBC Gréngewald Hueschtert

Betreff: Ungültigerklärung des Ergebnisses des Halbfinalspiels im Damenpokal vom Sonntag, 29.1.2023 zwischen dem T71 Dudelange und dem BBC Gréngewald Hueschtert durch das Verbandsgericht

Im Anschluss an die Sitzung des Vorstandes des BBC Gréngewald Hueschtert vom 7. Februar 2023 möchten wir Ihnen mitteilen, dass der Vorstand nach Prüfung des Urteils einstimmig beschlossen hat, gegen das Urteil des Verbandsgerichts vom 5. Februar 2023 Berufung einzulegen.

Die Gründe, die uns zur Berufung veranlasst haben, sind folgende:

Das Verbandsgericht hat in seinem Urteil und dessen Begründung die vom BBC Gréngewald Hueschtert vorgebrachten Argumente, die sich vollständig auf die Satzungen und Verordnungen der FLBB sowie auf die Regeln der FIBA stützen, in keinerlei Hinsicht berücksichtigt.

Wir sind der Ansicht, dass bei Vorliegen klarer Regeln der FIBA und der FLBB das Tribunal, wie jede gerichtliche Instanz in Ländern wie dem unseren, dazu berufen ist, ein Urteil unter Einhaltung der geltenden Regeln zu fällen.

Hinzu kommt, dass die Entscheidung des Verbandsgerichts eine komplette Desavouierung des luxemburgischen Basketball-Schiedsrichtergremiums darstellt.